



ESPECIAL

MARIO DELGADO
AMENAZA
CON CÁRCEL
A 223 DIPUTADOS
QUE VOTARON
CONTRA REFORMA.
PÁG. 33

ESTÁ EN EL CÓDIGO PENAL, ADVIERTE

Busca Delgado encarcelar a diputados de la oposición

Los 223 legisladores que votaron contra la reforma eléctrica "son traidores a la patria"

VICTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Debido a que "está tipificado" en el Código Penal, con una pena de prisión de hasta 40 años, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, advirtió que su partido presentará una denuncia penal y buscará meter a la cárcel a los 223 diputados de la oposición, acusados de "traición a la patria" por votar en contra de la reforma eléctrica.

"El artículo 123 del Código Penal dice que se impondrá pena de prisión de cinco a 40 años y multa hasta de 50 mil pesos al mexicano que cometa traición a la patria en algunas de las formas siguientes: realizar actos contra la independencia, soberanía o integridad de la nación mexicana con la finalidad de someterla a persona, grupo o gobierno extranjero", explicó.

"Por eso están cometiendo traición a la patria, porque aquí lo dice claramente el artículo 123, está configurado el delito. Quien realice actos contra la independencia, soberanía. Estábamos hablando de la soberanía energética de México, o la integridad de la nación mexicana,

con la finalidad de someter a persona, grupo o gobierno extranjero. En este caso, a grupos empresariales extranjeros. Ahí está configurado el delito, por eso los vamos a denunciar", indicó.

Advirtió que "la intención es que se haga justicia. La intención es que nunca más se traicione a México".

-¿Hacer justicia es meter a la cárcel a 223 diputados?-, se le preguntó.

-Lo que dictamine el juez, nosotros no somos jueces. Nosotros presentaremos la denuncia y pediremos que se investigue, que se vaya hasta las últimas consecuencias. Puede haber coyunturas políticas, pero el juicio de la historia es insalvable.

Y cuestionó: "¿Qué hicieron al votar en favor de las empresas extranjeras y evitar el control absoluto de nuestro sector por parte del Estado mexicano? traicionaron a México, por eso les llamamos traidores a la patria".

Delgado mostró una encuesta -"que retomamos de Massive Caller"-,

en la que se muestra que "el 65% de la gente cree que traicionaron a la patria. Ese dato es muy esclarecedor y estamos seguros que conforme sigamos con la difusión de esta campaña, todavía va a haber muchísima más gente que esté de acuerdo. Esto no es de colores, no es de partidos, esto es de defensa del país y una cuestión de soberanía".

LA FRASE.

Mario Delgado afirma: "Esto no es de colores, no es de partidos, esto es de defensa del país y una cuestión de soberanía".



ADVERTENCIA. Mario Delgado, líder de Morena, ayer, en conferencia.